

議員 出前懇談会

日時：令和2年7月27日 13:00～
場所：まちづくりネットワーク



令和2年7月27日、まちづくりネットワークの皆様と呼んでいただき、議会出前懇談会が開催されました。

男女含め11名の参加者の方々と、様々な意見交換ができました。以下、主な意見交換の内容です。

議会から質問！

Q. まちネットだよりはどのくらいの頻度で発行している？

A. なかなか出せていない。頻度は低いですが、担当は地域おこし協力隊がしている。

Q. 業務が広いので、委託料は少なくなかないか、給料体制は？

A. 旧電燈の管理委託と広報たかはまの委託料で賄っている。御礼程度は渡せているが、ボランティアも多い。

議会に質問！

Q. 6次化産業施設について、一切町民に伝わっていない。情報が錯綜している、町民は不安に思っている。計画が安易すぎるのか？連携は取れているのか？

A. 議会でも、町民の説明を！ときつく言っている。行政は理事の了承を得たという回答、スーパードキができるだけで、本場に6次産業になるのか、議会としても厳しく意見を述べていく必要がある。

Q. 施設が新しくなっても、漁師がいなければ始まらない。今回の再整備が本場に起爆剤になるのか、20年後の年齢構成を考え、人材育成が重要なのではないか。高浜産の干物、今風の味というか塩土の味ではない、地元の味を大事にして欲しい。

A. このままでは、競りができる漁港はなくなってしまうという現実もある。また理事者より再整備が起爆剤にしたいという説明は受けている。確かにおばちゃん干物は美味しい。



Q. 議会だより、難しく書くのではなく「どうなったのか」が明確にわかり、イラスト調に見やすくして欲しい。さらに細かく見たいのでQRコード等も活用して欲しい。もはやWi-Fiは当たり前前のインフラ、瑞祥苑にも整備が必要。

A. 議会だよりはここ数年でだいぶ変化したが、まだまだ余地はある。精進していきたい。

Q. 高浜保育所ができるにあたり、近辺道路がスピードが出ており歩道がなければ危ない。ガードレールはできないのか、一の橋のところも危険である。バスは出せないか。

A. 今定例会に意見を理事者側にしっかり伝えていく。

◆その他出た意見や要望

- ・南山手線にゴミを不法投棄されている。
- ・ゴミの分別ができていない。
- ・防災について行政も力を入れ

今回参加したメンバー

(指定がなかったので議会運営委員会のメンバーになっています)



児玉議員



大塚議員



磯部議員



上尾議長



松岡議員



西野議員



廣瀬議員



小幡議員

(オブザーバー参加)

まちづくりネットワークの皆様 ありがとうございました！

高浜町議会では、議会の透明化、そして町民の皆様のご意見を幅広くお聞きする為、「議員出前懇談会」を開催しております！お申し込みは町HP→町議会より申込用紙がありますので、そちらよりお気軽にお申し込みください。



高浜町議会・まちづくりネットワーク
出前議員懇談会アンケート集計結果

日時 令和2年7月27日(土) 13:30~

場所 高浜まちづくりネットワーク

参加者 議会運営委員会7名、まちネット11名、オブザーバー1名 計19名

1. アンケート回答者

- ① 性別 男性6名 女性5
- ② 年齢 平均年齢 64.5歳
- ③ 居住区 各地区

2. 意見交換会について全体の印象

- ・大変良かった 1名、 ・良かった 8名 ・普通 0名 ・工夫必要 1名
- (ご意見)
- ・初めての体験でまた次に繋げていただきたい。
 - ・私が一番高齢なので、もう少しゆっくり話してくださいね。

3. 参加者と議会との意見交換会についての印象

- ・大変良かった 0名 ・良かった 9名 ・普通 1名 ・悪かった 0名
 - ・無回答1名
- (ご意見)

4. 開催日時について

- ・平日夜 7名 ・休日昼 1名 ・休日夜 0名
- (ご意見)・決まった日時に合わせます。

5. その他、ご意見、ご要望、改善点など

- ・質問はしませんでしたでしたが、議員さんが身近に感じることができた。
次回は質問できるよう、議会だよりを見て勉強したい。
- ・全く何も知らない人間でも、こうして参加して議員さんのお話を聞くと、
具体的な疑問が湧いてきてとてもわかりやすいです。次回が楽しみです。
- ・質問しそびれましたが、原電が始まって以来、一度も防災訓練に参加したことがない。
以前役場に質問したことがあったのですが、末端の人間は関係ないような返事で
失望しました。今後どうなるのか知りたいです。
 - ・町の商業施設の行政気を一度聞きたいです。